
令和４年８月１９日 西浦地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和４年８月１９日（金） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：松原公民館 

主な対象：西浦地区 

参 加 者：１７人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

停電時の対応や復旧などの情

報共有ついて 

台風や災害時で停電が起きた場合に、現状や復旧までの時間

の広報など情報共有してほしい。 

白銀交差点の歩行者信号につ

いて 

白銀交差点の歩行者信号について、東西の信号と南北の信号

で切り替わるまでの時間に差がある。交通量を確認し、対応

してほしい。 

敦賀ふぐ、敦賀真鯛、ムゼウム、

氣比神宮をメインとした誘客

プランの創設について 

新幹線敦賀開業にあわせて、西浦方面への敦賀ふぐ・敦賀真

鯛を食べる日帰りバスプランなどを検討してほしい。 

旧西浦小中学校の活用につい

て 

旧西浦小中学校の利活用について地元としても協力していく

ので検討してほしい。 

浦底漁港南側の整備について 
災害が多くなってきているため漁港の整備をできるだけ早く

進めてほしい 

老人ホームや介護施設など福

祉関係の施設について 

市内にある介護施設や老人ホームなど、市民が利用できる施

設が少なく感じる。利用者のニーズに合わせて施設を増やす

など対策を検討してほしい。 

ざぶとん会の開催日について 
西浦地区は自営業が多いことから、このざぶとん会を平日の

日中などで開催するなど検討してほしい。 

家族旅行や個人的な旅行者に

対する補助について 

最近の旅行者をみると、団体よりも個人や家族などの小規模

のグループが多い。新幹線敦賀開業にあたり、西浦へ食事に

来るまでの交通手段の補助などを考えてほしい。 

おむつ補助券の繰り越しにつ

いて 

介護用おむつ券（1,500円分/月）について、未使用分を翌月

に繰り越せるような運用を検討してほしい。 

兄弟の保育園入園について 
保育園入園について、兄弟で同じ園に通園できるよう検討し

てほしい。 

ふるさと納税について 
ふるさと納税が好評だが、どのような手法で人気を博してい

るのか教えてほしい。 

 


